

ÉVÉNEMENTS COMMERCIAUX QUI SE SONT DÉROULÉS EN AFRIQUE DU SUD

- La signature, par la Société pour l'expansion des exportations (SEE), d'une ligne de crédit de 60 millions de dollars américains avec la Société de développement industriel (IDC) de l'Afrique du Sud pour appuyer les efforts des fournisseurs canadiens dans le cadre du projet de l'aluminerie ALUSAF, géré par SNC-Lavalin.
- La signature par la SEE d'autres lignes de crédit totalisant 40 millions de dollars américains avec quatre grandes banques sud-africaines (Standard Bank, First National Bank, Nedbank et le Groupe ABBSA) pour appuyer des achats plus nombreux de biens et services canadiens.
- L'annonce par Newbridge Microsystems, division de Newbridge Electronics, d'une entente de coentreprise avec le groupe électronique bien établi, Centera, en vue de l'élaboration et de la commercialisation de nouvelles gammes de produits.
- La signature par SR Telecom Inc., de Ville St-Laurent (Québec), d'un important contrat avec Telkom s.a. en vue de la fourniture et de l'installation de six grands systèmes SR500 pour abonnés ruraux. Ces systèmes serviront dans un premier temps à diffuser les résultats des élections, au mois d'avril, depuis les 300 bureaux de scrutin situés partout au Transvaal.

Après les élections, ces mêmes systèmes serviront à assurer, pour la première fois, des services téléphoniques et de transmission de données à ces mêmes collectivités.

On estime à 8,5 millions de dollars la valeur de ce contrat. L'Agence canadienne de développement international, grâce à son Programme de coopération industrielle, financera le volet formation du projet. SR Telecom prévoit aussi se servir de l'Afrique du Sud comme tremplin pour la vente de ses produits aux pays de l'Afrique subsaharienne.

- La signature par la firme Western Star Trucks, de Kelowna (Colombie-Britannique), d'une entente visant la fourniture de 12 véhicules d'une valeur de 1,25 million de dollars américains avec une importante société de transports sud-africaine ayant des rapports transfrontaliers étendus avec la Zambie, pays voisin.
- La poursuite des pourparlers entre la Division des avions régionaux de Bombardier et son client sud-africain à propos d'autres occasions commerciales. Bombardier a annoncé récemment la vente, à l'Afrique du Sud, de 12 avions DASH-8 construits par DeHavilland.
- D'autres membres de la mission, y compris Agra Industries, Spar Aérospatiale et CAE Électronique, ont eu de longs pourparlers avec d'éventuels partenaires sud-africains, qui pourraient aboutir à des relations commerciales à long terme.